Le lundi 21 octobre 2024, l'établissement a vécu un moment privilégié en accueillant avec honneur le Frère Visiteur, Frère Habib.

Sa venue avait pour objectif de rencontrer les collégiens et de partager un temps d'échange enrichissant autour de valeurs fondamentales qui soutiennent la mission éducative lasallienne.

Sous son illustre présence, les élèves ont abordé trois thèmes essentiels : l'engagement, l'identité lasallienne et la vocation. Au cours de cette rencontre, il a expliqué aux élèves que l'engagement va bien au-delà d'une simple action ponctuelle. Il s'agit d'une démarche empreinte de responsabilité et de solidarité, s'inscrivant dans le respect de l'autre et dans la volonté de contribuer positivement à la communauté. Les jeunes ont été invités à réfléchir sur leur propre engagement, qu'il s'agisse de leur parcours scolaire ou d'actions de service.

Le Frère a rappelé l'importance de l'héritage de Saint Jean-Baptiste de La Salle et des principes fondateurs de la pédagogie lasallienne, à savoir la fraternité, le service des plus vulnérables et l'attention portée à chacun. Il a encouragé les élèves à incarner ces valeurs au quotidien, dans leurs interactions avec leurs camarades, leurs enseignants et leurs proches.

Pour conclure, il a partagé avec les collégiens la notion de vocation, non seulement dans sa dimension religieuse, mais aussi comme un appel à découvrir sa propre mission de vie. Il a souligné que chacun, à travers ses talents et ses passions, est invité à répondre à cet appel, que ce soit dans le domaine de l'éducation, du soin apporté aux autres, ou dans toute autre voie contribuant au bien commun.

Cette visite a profondément marqué les élèves, leur offrant une occasion précieuse de mieux appréhender les valeurs qui animent leur éducation lasallienne et de s'approprier les principes d'engagement et de service au cœur de cette mission.